



Auch das 2. Clubfest war wieder ein Erfolg!

Dank der guten Vorarbeit von Adrian Haggemacher (Trainer), der uns seinen Hof im besten Zustand überliess, und Peter Herger (Vize + Trainer) als seine rechte Hand, konnten wir dank Petrus (kein Mitglied) auch dieses Jahr ein sehr schönes Club- und Scheunenfest feiern.



Die hausgemachten Spezialitäten der Eltern und Mitglieder wurden liebevoll aufgebaut. Leider hielt es den ersten Übernahmeversuchen der Kinder nicht stand, sodass wir einen Wachposten aufstellen mussten ;-).



Adrian beim Rundgang über seinem Hof mit Kindern und interessierten Eltern.



Zum Abschluss des Rundgangs dürfte man die Kühe mit Brot füttern.



Dabei waren einige mutiger,

als Andere.

Zum Schluss waren aber alle mutig!



Pascal Ragetti (TK-Chef) hier als Grillmeister zu erkennen, nutzte die kinderfreie Zeit um sich auf den bevorstehenden Ansturm vorzubereiten.



Gekonnt verzauberte er sein Publikum mit Rauchwölkchen und fein zubereiteten Grilladen.



Alle freuen sich schon auf ein Wiedersehen am nächsten Clubfest!

Nächstes Clubfest: Freitag 27. September 2013